

NOTA DE PRENSA

El arte de la familia Hormigo, Muriel Grossmann, Aires Formenterencs, Pageses Emprenyades y Swingin Tonic, este fin de semana en Es Nàutic

Este viernes se celebra el acto institucional con autoridades. Como todos los eventos de la carpa instalada en el pantalán central, es abierto al público y de acceso gratuito para todos los ibicencos

Sant Antoni, 30 de marzo de 2023. Este viernes, a las 20 horas, el Club Nàutic Sant Antoni inaugura con un acto institucional, arte y música su programa conmemorativo del 50 aniversario, que concentrará durante un mes, hasta el 29 de abril, eventos prácticamente a diario, con teatro, conciertos, fiestas temáticas, un campeonato de arroz a banda, conferencias, monólogos, etcétera.

El acto de mañana comenzará a las 20 horas, con la presentación de la exposición 'Los Hormigo: una saga de artistas', con la participación del artista Pedro Juan Hormigo y de Carmen Juan, viuda del escultor Antonio Hormigo, entre otros familiares. Esta obra reúne más de cien piezas de distintos miembros de esta saga, algunas de gran formato y casi tres metros de altura.

A continuación, dará comienzo un acto institucional en el que participarán algunas de las principales autoridades de la isla; entre ellas el presidente del Consell Insular d'Eivissa, Vicent Marí; el conseller balear de Movilidad y Vivienda, Josep Marí Ribas; el alcalde de Sant Antoni, Marcos Serra, y el segundo teniente de alcalde de Sant Josep, Vicent Roselló, además del presidente del Club Nàutic Sant Antoni, José Tur Torres. También se proyectará un breve documental sobre la historia de la entidad.

Tras este acto institucional, se servirá un cóctel y la saxofonista Muriel Grossmann ofrecerá un concierto de soul y jazz con su cuarteto, en el que figuran grandes músicos como el

guitarrista Radomir Milojkovic, el batería Esteve Pi y el organista mallorquín de Hammond Llorenç Barceló, habitual acompañante de la cantante Rosalía en sus giras.

Festa pagesa con Aires Formenterencs y Pageses Emprenyades

El sábado, a partir de las 21 horas, se celebrará la 'Festa Pagesa', la primera de las cuatro fiestas temáticas que se desarrollarán durante el mes de abril. Contará con el humor de las Pageses Emprenyades y la música de Aires Formenterencs, y en el bar de la carpa se servirá gastronomía ibicenca, donde no faltará sobrasada, butifarra, queso de la tierra, *orelletes* y *bunyols*, entre otros bocados, a precios populares.

Aires Formenterencs es un grupo de folk pitiuso que se creó en Formentera, en 1989. Actuarán en formato trío, con Xumeu Joan (voz, guitarra acústica, flauta y tambor), Xico Ferrer (voz y guitarra española) y Santi Marí (voz, laúd y castañuelas). Su canción 'Visca a Formentera' ya constituye un himno de su tierra.

Por su parte, el trío de las Pageses Emprenyades lo componen las actrices Neus Torres, Maria Francisca Salvadó y Espe Llorens. Son famosas, además de por su indumentaria, la típica de la mujer campesina ibicenca de antaño, por su sentido del humor y su fina ironía.

Todos a bailar en el Tardeo Tonic, con Swingin Tonic

El domingo la fiesta comenzará a las 16,30, con la primera fiesta de tardeo, denominada Tardeo Tonic. El público podrá disfrutar de un concierto del grupo Swingin Tonic, famoso por poner al público a bailar. Además, el bar ofrecerá una selección de cócteles como Negroni, Utopia, French 75 o Tom Collins, donde la ginebra es protagonista, y una degustación de gin tonic, además de aperitivos y platos dulces para todo el que quiera merendar.

Swingin Tonic está integrado por diversos artistas, que lideran el guitarrista Iván Pacheco y la cantante Claudia Otelli. Como cuarteto, formato con el que acuden a Es Nàutic, se llaman Swingin Tonic & The Blue Kids y también forman parte de él el contrabajista Salvatore Licitra y el trompetista Naco Aschei.

‘Los Hormigo, una saga de artistas’

La exposición ‘Los Hormigo, una saga de artistas’ exhibe un centenar de piezas de Antonio Hormigo Josefa, Antonio Hormigo Escandell, Pedro Juan Hormigo y otros miembros de la familia. Permanecerá abierta hasta el 29 de abril, de martes a domingo, de 17 a 20 horas, y también sábado y domingo, de 11 a 14 horas. Y también durante los espectáculos.

Descarga de imágenes:

<https://we.tl/t-nj4fjpwGwu>

Más información:

<https://www.esnautic.com/50aniversario/>